
1 

 

会議顛末書 

 記 録 者 風間 亮 

決裁 

市 長 副 市 長 教 育 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

        

件 名 令和４年度第２回龍ケ崎市青少年センター運営協議会 

年 月 日 令和５年２月９日（木）午前１０時００分～午前１１時３０分 

場 所 龍ケ崎市役所５階第１委員会室 

出 席 委 員 

金剛寺博委員，古島正委員，杉野次男委員，阿部猛委員，坂本隆司委員 

木内敦子委員，小更修委員，岩瀬俊輔委員，藤田信男委員，所洋子委員， 

浅野好紀委員，中村寿子委員，福島有美委員 

欠 席 委 員 四位悟委員，佐原聡委員 

傍 聴 者 なし 

出 席 者 

 文化・生涯学習課長（青少年センター所長）      国松 美浩 

 文化・生涯学習課長補佐 青少年育成グループリーダー 大塚 江美子 

文化・生涯学習課 青少年育成グループ係長      風間 亮 

議 事 日 程 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 議 事 

議案第１号 令和４年度龍ケ崎市青少年センター事業報告ついて 

議案第２号 令和５年度龍ケ崎市青少年センター事業計画（案）ついて 

４ 講 話 

５ 閉 会 

司 会 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

司 会 

 

 

（１）開 会 

委員の皆様方にはお忙しいところ，お集まりをいただきまして，ありがとうございま

す。定刻となりましたので，令和４年度第２回龍ケ崎市青少年センター運営協議会を開

会いたします。なお，本日の会議につきましては，13名の委員が出席されており，定足

数に達しておりますので，会が成立しますことをご報告いたします。 

 

会に先立ちまして，金剛寺会長よりご挨拶をいただきます。 

 

（２）あいさつ 

本日は，お忙しい中ご出席をいただきましてありがとうございます。委員の皆様にお

かれましては，様々な所で青少年の健全育成活動に日夜奮闘していただいておりますこ

と，敬意を表するばかりです。この後の会議の中でも，皆様からのご意見や感想を出し

ていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

 ありがとうございました。 

それでは，議事に移ります。議事の進行につきましては， 金剛寺 会長にお願いい

たします。 
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議 長 

 

 

 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

全 委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

全 委 員 

 

議 長 

 

事 務 局 

 

議 長 

 

 

事 務 局 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

議 長 

 

 

（３） 議 事 

それでは，会議次第に従いまして進行させていただきます。議事に入ります前に，皆

様に３点ほどお諮りいたします。まず１点目，「議事録署名人の選出」についてです。本

日の会議録の作成にあたりまして，私と共にご署名をいただく方を１名，ご選出いただ

きたいと思います。いかがでしょうか。 

 

議長一任。 

 

議長一任と言うご意見がございましたので，所委員にお願いしたいと思

いますが，いかがでしょうか。 

 

異議なし。 

 

それでは所委員には，後日，議事録の内容確認と署名をお願いします。 

続きまして２点目です。「審議会等の会議の公開に関する条例」によりま

して，会議は「すべて公開」が原則となっております。市のホームページ

等で議事録の公開にあたり，各委員のお名前を記載してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

３点目は，「会議の傍聴」の件でございます。本日の傍聴者はいらっしゃいますか。 

 

今回の会議の傍聴者はおりません。 

 

傍聴者はいらっしゃらないということですので，議事に入ります。「議案第１号 令和

４年度龍ケ崎市青少年センター事業報告」ついて事務局より説明願います。 

 

（文化・生涯学習課係長 議案第１号について説明） 

 

ただいま事務局から事業報告について説明いただきました。まだまだ新型コロナの拡

大防止ということもあって，計画のなかでも一部実施できなかったこともあるというこ

とでした。事業報告について皆様から何かご質問・ご意見がありましたら，お願いいた

します。 

 

特にないようでしたら，「議案第１号 令和４年度龍ケ崎市青少年センター事業報告」

につきまして，ご承認いただけます方は，挙手をお願いいたします。 

 

挙手多数。 

 

ありがとうございます。全員賛成をいただきましたので，「議案第１号 令和４年度龍

ケ崎市青少年センター事業報告」につきましては，原案の通り承認されました。 

つづきまして，「議案第２号 令和５年度龍ケ崎市青少年センター事業計画（案）」に

ついて事務局より説明願います。 

 

（文化・生涯学習課係長 議案第２号について説明） 

 

ただいま事務局から令和５年度の事業計画案について説明をいただきました。具体的

なことについては，これから協議を図りながら進めていくということになりますが，事
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議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

小 更 委 員 

 

 

 

 

議 長 

 

小 更 委 員 

 

 

議 長 

 

 

坂 本 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

業計画案について何かご質問やご意見がありましたらお願いいたします。 

 

特にないようですので，「議案２号 令和５年度龍ケ崎市青少年センター事業計画

（案）」につきまして，承認を求めたいと思います。ご承認いただけます方は，挙手をお

願いいたします。 

 

挙手多数。 

 

ありがとうございます。全員の賛成をいただきましたので，「議案２号 令和５年度龍

ケ崎市青少年センター事業計画（案）」につきましても，原案の通り承認されました。 

議案についてはこれで終わりですが，せっかくお集まりいただいていますので，ご意

見や感想，日頃の活動ぶりを伺いたいと思います。前回は学校関係者の方からお話をい

ただきましたので，今回は地域で活動されている方からお話を伺いたいと思います。こ

ちらから指名して恐縮ですが，長年にわたり活動されている小更委員，日頃の活動を通

して，ご意見や感想はありませんか。 

 

しばらくコロナ禍の中でパトロールをしていましたが，以前より外に子どもがいなく

なっています。今問題になっている SNSで被害にあったり， SNSを利用した問題に変わ

ってきているようです。それを防ごうということで研修会を行い対策につなげています

が，目に見えないところでおこるので，難しい問題だと感じます。 

 

パトロールの途中では，お気づきの点はありませんか。 

 

声をかけたりしていますが，あくまで私たちは，抑止力という部分で活動をしていま

す。問題発生というところには出会っていません。 

 

ありがとうございました。引き続きよろしくお願いいたします。 

その他，いかがですか。 

 

PTAの立場から話をさせていただきます。市 PTA連絡協議会の集まりでも，子どもが

外で遊んでいないという話を聞きます。久保台小では校外パトロールで夕方店舗を回っ

ています。以前はコミミュニティセンターで騒いでいたとかコンビニエンスストアで騒

いでいたということがありましたが，ここ２年位はほとんどそういう話は聞かないとい

うのが現状です。それではどこに問題があるのか，子ども達は今どうやって遊んでいる

かというと，私自身の子どもも帰ってきて公園で遊んではいますが，そのあと家に戻る

とゲームソフトをインターネットにつなぎ，ゲームを通して友達と話をしている状況で

す。子どもが夜の８時から９時頃まで平気で遊んでいる，夜中も自分の部屋で布団の中

でゲームをやっているという話も聞き，そういったところが問題視されているのではな

いかと思います。保護者もそういうところに疎い方がいます。ゲームを預けたら昔とは

違って設定をしなければいけないし，何歳未満は見てはいけないという設定をしたりと

か，フィルタリングについても実際にやっている家庭がどれだけあるかアンケートを取

ってみたいという話も出ています。SNSもツイッターやライン，フェイスブックなどの

通信ツールがありますが，それ以外にも情報を見るだけなら TikTokもあり自然に見てし

まう，実際には 18歳以上じゃなければ登録できないものだけれど，親が登録している携

帯を子どもに見せていたり，子どもが勝手に見てしまったりしています。そうなってく

ると子どもだけの問題ではなく，保護者側もそういうところを認識しなければならない

ということを問題視しています。県の条例を見てみると，物を買うとか買わないとか，

自動販売機があるとかないとかの話ではなく，今の現状に合ったものにしていかないと

今後の話は進んでいかないと思います。 
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事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

岩 瀬 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

古 島 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

福 島 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

司 会 

 

 

質問なんですが，SNSによるいじめとか，物を買ってしまったとか，青少年のトラブ

ルがあったとかいう情報はあるのですか。 

 

  SNSに関しては，いじめに発展する場合もありますし，ゲームに強い子が実際の生活

でも発言力が強かったり，ゲームを始めたばかりの子がいじめの対象になってしまった

りすることはあります。現実の世界と仮想空間の区別ができなくなってきているという

状況が生まれていたり，あとは課金の問題があり，投げ銭であったり，親の携帯を使っ

てゲームをして高額なアイテムを手に入れたり，課金することが差別化につながるよう

な問題も出ています。課金額としては，正確ではありませんが， 10万円単位で課金をし

てしまったという話も聞いたことがあります。 

 

 SNSで多い事例として，SNSで知り合った男の子とか，ちょっと話して「家出しちゃい

なよ」ということで，家出願望のある女の子とかを誘い出して誘拐事案に発展する事例

が非常に多くみられます。あとは，遠くまで出かけて行ってしまい，大捜索になってし

まうということを警察の方では認知しています。特に多いのが中学生です。以前は高校

生から携帯を持っていましたが，今は早くて中学生・小学生から持つようになり，SNSを

どんどん使って情報を取り合い被害にあってしまうということが多く，そういったとこ

ろが誘拐事件，家出につながってしまっているのだと思います。 

 

 ありがとうございました。中学校の先生に話を聞きましょう。 

 

 昔の中学校は，酒やたばこの指導をすることが多かったのですが，今はそういうこと

がありません。今は，家の中でスマートフォンをいじっていたりゲームをやったりする

時間が長いのかなと思います。ラインでトラブをおこして仲間外れにされたということ

を，学校で生徒指導するという現状もあります。授業参観や懇談会を利用して，親には

具体的な事例を示しながら説明しています。ゲームに関しては，教員もついていけない

ところもあり，我々も研修が必要になっています。地域の皆様の試みや声かけが我々の

力になっています。感謝申し上げます。 

 

 ありがとうございました。子どもたちの様子がよく分かりました。最後に，公募の方

から何かありますか。いろいろな活動をされている福島さん，いかがですか。 

 

 更生保護女性会と保護司会の活動をしていますが，薬物に関しては，市内でも低年齢

化して保護観察がついていたりします。その薬物につながるのが SNSだったり，オレオ

レ詐欺につながるのも SNSだったりしています。一番大事なのは家庭でルールを作るこ

とだと思いますが，今のお母さんは忙しくて保護者会にもなかなか出られないのが現実

だと思います。そういうところが社会全体を表しているように感じます。貧困につなが

ってしまうために保護者会に出られない，働かないといけないから子どものことがおろ

そかになってしまうとか，子どもの借金のためにお母さんが働いているという話を聞い

たこともあります。家庭のあり方，家族の在り方が一番大事なのかなと思います。 

 

 ありがとうございました。他にございますか。 

 それでは，議事についてはこれで終了させていただきます。今後とも青少年の健全育

成活動について皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 この後は事務局に進行をお願いします。 

 

続きまして，講話に入ります。準備をいたしますので，少々お待ちくだ

さい。 
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講 師 

 

 

司 会 

 

 

司 会 

 

 

 

 

司 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（６） 講 話 

それでは，講話を始めさせていただきます。 

本日の講師は，公益社団法人日本青年会議所 関東地区 茨城ブロック協議会 

一般社団法人竜ヶ崎青年会議所 小林 史人様です。ご講話いただく内容

は，「地域と青少年育成」～リーダー育成をとおしたまちづくり～です。小

林 様 よろしくお願いいたします。 

 

「講師講話」 

 

ありがとうございました。せっかくの機会ですので，小林 様にお聞き

したいことなどありましたら，お願いいたします。 

 

ご質問がないようでしたら，以上で講話を終了したいと思います。ここ

で改めて，小林 様に大きな拍手をお願いいたします。 

 

（拍手） 

 

（７） 閉 会 

以上をもちまして令和４年度第２回龍ケ崎市青少年センター運営協議会

を閉会いたします。お疲れさまでした。 

 

【会議録調製年月日】 

         令和５年２月 28日 

 

【会議録調製者】  

         龍ケ崎市教育委員会事務局 文化・生涯学習課 

               青少年育成グループ 係長 風間 亮 

 

令和５年２月９日に行われた会議の内容については，上記とおり相違ありません。 

 

令和５年３月 日 

 

     議事録署名人                 

 

 

            議事録署名人                 

 

情 報 公 開 公開 

非公開（一部非公開を含む）とする

理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

  

公開が可能となる時期（可能な範囲

で記入） 
年  月  日 


